



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 竹垣 直志



猛暑、酷暑ということばがよく聞かれた夏休みでした。本日、2学期の始業式を迎えました。子どもたちの元気な笑顔を見ることができて、とてもうれしく感じました。行事の多い2学期です。今学期もご協力をよろしくお願いいたします。

1 2学期始業式

始業式は、Zoomを使って校長室から各教室に配信しました。

子どもたちには、「体育大会、音楽会などの大きな行事があります。失敗を恐れずチャレンジしましょう」「みんなで協力して素晴らしい演技を作ろう。ハーモニーを響かせよう」「みんなでお祝いして、心に残る150周年記念行事にしよう」と話しました。

これらの行事をとおして、子どもたちはますます成長してくれると思います。楽しみです。

2 台風10号が近づいています

非常に強い台風10号が今後、近畿地方にも接近する模様です。暴風とともに、大雨の備えも必要です。今日の始業式でも、生活指導の先生から、「熱中症、台風などに対しても、どのように行動するのがよいか、自分で考えることが大切です」という話がありました。ご家庭でも、話題にして備えをしてください。

Google Classroomにて8月26日に『気象に関する警報が発令された場合の措置について』を再度お送りいたしました。ご確認をお願いいたします。

3 健康参観・懇談会

9月4日(水)に健康参観・懇談会を行います。ご多用とは存じますが、ぜひご参加ください。

参観日などで、保護者の皆様ご来校の際、自転車の使用を認めていく方向で考えております。近日中に、自転車でご来校についてのお知らせを配布いたしますので、ご覧ください。

